



PUERTO RICO

Baja la calificación de un monopolio

La agencia de calificación Standard & Poor's bajó ayer la [nota](#) de los bonos de la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados de Puerto Rico, un nivel más dentro del territorio especulativo, el reservado para lo que se conoce como deuda "chatarra" o "basura". Así, la nota que confiere a los distintos tipos de deuda de esa empresa pública, garantizada por el Estado Libre Asociado de Puerto Rico, baja un escalón y en todos los casos se queda con una perspectiva negativa.